
 

 

Le 5 mai 2000. 

Edito. 
 
Bonjour à tous… C’est une saison nouvelle qui s’annonce. Le soleil commence à reparaître, les
fleurs embaument nos prairies, les petits Amours volettent au gré du vent ! C’est à cette même
saison que de nouvelles équipes s’engagent à faire vivre le campus, et lui donnent d’inattendues
couleurs. 
Il est donc temps de faire paraître le Journal le plus utile de l’ENS, le seul, l’unique, et le
recyclable bout de papier qui cherche à diffuser l’actualité du campus. Là, vous vous dites tous :
enfin ! OUI, enfin de l’information brève, utile, divertissante _ mais toujours autant bourrée de
fautes d’orthographe, certes, tradition oblige _ , enfin de l’information qui vient par magie jusque
dans nos petites-boites-à-lettre-à-nous, nous, assoiffés de connaissances sur la Vie, l’Univers, sur
les mystères de cet Ouest sauvage qu’est l’ENS de Cachan. Enfin nous allons pouvoir TOUT
savoir sans avoir à nous laisser aller à cette répugnante habitude prise depuis quelques mois qui
consiste à passer son temps derrière un écran d’ordinateur pour polluer les news en quête de
Savoir. Oui, maintenant, vous allez pouvoir coller votre Sauce préférée sur votre écran pour venir
la regarder, la lire, la relire, la rerelire avant de la recycler pendant vos longues soirées de solitude.
Dorénavant, vous pourrez polluer en tout bien tout honneur l’ensemble des boites du campus en
envoyant vos coup de cœur à sauce.bde@crans.ens-cachan.fr  : c’est une pollution propre, et
vous aurez la satisfaction de savoir que votre coup de crayon sert ici, à caler une chaise, là à
recueillir les épluchures de carottes, etc. 
Pour cette nouvelle édition de La Sauce, on s’est dit qu’on allait vous présenter les nouveaux
Bureaux. Voici donc le thème de cette feuille : le Culte de la personnalité. Chaque personne est
importante. Et c’est pour cela qu’il faut mettre en avant celle de notre leader, notre Chef, celui qui
nous amène sur la Grande Route de la Sociabilité, qui aide chacun d’entre nous à prendre
confiance en sa capacité à donner le maximum de soi-même. Notre Guide nous enseigne à
transcender notre solitude étudiante en donnant toute son énergie et son cœur pour la
Construction d’un Monde Meilleur et plus Respectueux. Notre Chef nous montre la Voie vers la
liberté du travail patriotique cachanais. Fini le désordre aliénant de ces soirées de débauche,
soyons une école fière, pure, ardente ! Finis la Kro et les Crocs de la Kafet que même un MacDo
surpasse ! Finies les petites mièvreries étudiantes qui rendent dérisoire jusqu’à la rencontre,
illusoire la découverte de l’Altérité. Unissons nos forces autour d’un même projet : écoutons la
voix de notre Chef qui nous explique l’idéologie saucienne, l’idéologie du recyclage, qui se soucie
d’anéantir le scandale de la pollution du Verbe qui sévie sur notre campus !! 
 
Le rédacteur en Chef : Samuel Drulhe. 
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Les premières personnes qui vont se présenter, ce sont évidemment nous, les Sauceurs 
de première : y’a pas de raison qu’on respecte le protocole. Nah ! 
En fait, ça va, on fait plus ou moins parti du BdE… 
Donc, en premier lieu, Mesdames et Messieurs, voici le Nouveau… 
 
BDE 
 
Bon, y’a des retardataires du clavier, alors ce sera une équipe BdE rétrécie qui va vous être
présentée : il faut les excuser, ils ont sûrement beaucoup de bonnes raisons ! Et cela ne veut pas dire
que ceux qui écrivent dans la Sauce ne font rien ! Comme dit le proverbe chinois, « je n’agis pas
pour faire ». 

 
 

Donnons la parole à notre cher Président qui vous présente le rôle du Bureau (le noyau dur du
pouvoir central concentré) : 
« Bon le but du bureau c'est de tout gérer. Enfin disons plutôt
d'être la relation entre les différentes personnes du bde. On
s'occupe aussi des partenariats à l'année comme la société
générale. On a aussi parfois quelques idées de soirées et on en
parle aux autres. 
En bref on se débrouille quoi.... » 
Merci Troubaba ! Un petit mot à ajouter sur ta présidence ? Une idéologie à défendre ? 
« Prez, c'est un boulot à plein temps ( c'est ma copine qui le dit) 
normal, il n'y a plus de temps pour moi... 
c'est pour tous pareil au bde , on travaille à fond. » 
 
Tournons nous maintenant vers la N°2 de l’équipe : Margueriteu  
« …baptisée Hélène Chanal.  Je n'ai pas grand chose à raconter, je
suis en B123. Au BDE, je m'occupe principalement de la K'fet. Mon
but, au niveau de la K'fet est de la rendre plus oouuvveerrttee et qu'elle
devienne l'endroit où les gens viennent après manger pour boire un
café (que j'essaie aussi de rendre meilleur). » 
Tout un programme ! 
 
Et maintenant, l’équipe des relations internes ET avec le CROUS : 
« C’est une thématique à laquelle deux responsables sont 
spécialement attachés: Sylvain Courtois (alias Pingui) et Eric Dané 
(alias Cok). Ces deux oiseaux survolent l’administration 
kroussienne pour essayer  d’en tirer parti (locaux, matériel …), 
tout en s’aidant de leur expérience de membre du Conseil de 
Résidence, conseil qui se réunit, rappelons-le,  chaque mois. 
Le CROUS semble, contrairement à ce qu’on en dit ça et là vraiment 
plein de bonne volonté : un bon exemple est le pot 1D2 qui s’est 

Margot
!

Euhh : y’a 
aussi à 

SLURP 



 

 

Et puis il y a encore Djoumé Salvetti (R.I.), Pierre Guyard  et Samuel Sene (à la Culture). Y’en à 
d’autres, mais on n’a pas la place de citer tout le monde, chacun met la main à la patte. En particulier 
les Relations extérieures : 
« Notre projet pour l’année est le suivant : 1-tout d’abord une 
prise de contact avec les différents BDE des autres grandes écoles 
du sud de Paris, dans le but de mettre en place un système 
d’échange de pré ventes pour les soirées ou événements internes aux 
respectives écoles. 2-la mise au point d’une soirée Normale avec 
les trois autres ENS, dans une salle type l’Enfer à Paris. 3-
Ouverture et développement des relations avec la ville de Cachan. 
4-Mise au point d’une billetterie spectacle pour permettre aux 
élevés de l’ENS d’obtenir des tarifs préférentiels pour les 
concerts, théâtres, cinéma, expos. » 
Y’a du boulot, donc si vous voulez donner un coup de main parce que cela vous intéresse : contacter 
Jérémie Bellec et Mario Goncalves. 

 
 
Les responsables boissons et Kokarde ne sont bien entendu pas en état de présenter quoi que ce soit, 

  on passe donc aux ptit' déj !   
« Si vous voulez vous réveiller dans la bonne humeur, venez prendre 
votre petit-déjeuner à la Kafet. 
Tous les dimanches, de 10h30 à 13h30, vous pourrez débuter la 
matinée autour de boissons chaudes, froides, viennoiseries, pain, 
confitures.... tout en discutant dans une ambiance sympa. Alors 
n'hésitez  pas ! »  
 
Enfin, il y a le COW, mais ça, il y a un article un peu plus loin ! 
 
Alors, au final, il ne reste plus qu’à nous présenter : « La Sauce », c’est toi, c’est moi. Bref, celui qui 
a une info à communiquer au campus. 
Plus particulièrement, on a une envoyée spéciale qui est Sophie Cauchy, un rédacteur en chef qui est 
Samuel Drulhe, et des rédacteurs qui devraient devenir réguliers quand ils auront fini le travail avec 
le « Routard » et avec le COW qui sont Bibi et Cok. 
 

Propagande
!



 

 

VIVE LES NOUVEAUX 
 
 

Qui mieux qu’une équipe de onze jeunes sportifs provenant de toutes les sections du 
campus pourrait vous aider à construire ce si beau corps d’athlète dont vous rêvez tant et qui est si 
apprécié. 

Cette année deux filles et neuf mecs composent le nouveau Bureau Des Sports ou Bande 
De (gros) Secs : 

 
 Le trésorier           : Ouille ( Olivier ) 
 La secrétaire         : Corinne 
 La vice secrétaire : Julie 
              Spike ( Julien ) 
          Renaud 
          Grégoire 
          Pedro ( Pierre ) 
          Fréderic 
          Tranbor ( Bertrand ) 
          Julien ( bis) 
          Raphaël (Raph à lui, ou Raph à Poil en B123) 
 
 
Pour la fin de l’année, on notera en particulier les traditionnels Inter-Agros qui cette année 

se dérouleront le 1er, 2, 3 et 4 juin à Grignon ( d’ailleurs à ce propos on vous attends toujours au 
BDS pour votre inscription ). Vous y retrouverez les sports habituels ( rugby, foot, badminton…), 
mais aussi de nouvelles épreuves telles que la natation synchronisée ou encore un concours de 
pompon girl  ( ou pompon Boy, on attends vos propositions ). 

Il sera aussi organisé le mardi 16 mai, un nouveau tournoi, la nuit du tennis 
( espérons que la sauce, notre très cher journal sera sorti avant ). A noter aussi que du 25 au 28 
mai, nous recevrons dans le cadre d’un échange un groupe d’une dizaine d’Allemands, une équipe 
de foot mixte de Cachan était partie au mois de décembre 99. Cet échange sera renouvelé l’année 
prochaine avec une équipe de sport collectif qu’il reste à déterminer. Pour finir tous les tournois 
internes, les inter ENS à Lyon, la course de roller, la nuit du volley et la soirée Isis seront aussi 
présents pour agrémenter vos soirées de sportifs avertis. 

 
 El BDS se tient entièrement à votre disposition si vous voulez des informations 

supplémentaires concernant toutes ces activités de l’année à venir. On vous invite aussi à venir voir 
notre site relié à celui de l’ENS. 
 

    Corinne : bds@crans.ens-cachan         
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 Le club rock. 
 
Voici la nouvelle équipe du club Rock depuis fin mars dernier : moi, Président du club, suis Le 
seul responsable du club. Voici mes présentes coordonnées : 

HEURTEBISE Xavier 
Bat. F, Chbre 233 
Tél. : 06-17-74-12-08 
E-Mail : xheurtebise@yahoo.fr 

Afin de mettre un maximum d’animation dans le club et surtout pour gérer au mieux ce club, je 
recherche de nouveaux volontaires et futurs responsables pour m’aider à accomplir les tâches liées 
à ce club : trésorerie, sortie, soirées, pots, affiches, … 
De plus, je tiens à signaler que les cours de rock le mercredi soir passent à 2h soit de 18h30 à 
19h30 pour les débutants, puis de 19h30 jusqu’à 20h30 pour les intermédiaires et confirmés. 
 
Bon, voici l’agenda de la semaine du 8 au 14 mai : 

• Mercredi 10/05 : le cours de rock aura lieu au rez-de-chaussée du Bat. F 
• Jeudi 11/05 : sortie au club Zed (2 rue des Anglais, dans le 5ème arrondissement, accès par 

le Rer B jusqu’à St-Michel puis M° Maubert-Mutualité (ligne 10) direction Gare 
d’Austerlitz), rendez-vous à 9h au Bat. G 

Merci de votre attention, Xavier. 
Le Club Salsa. 
 
Ha le mois de mai! délectable mois de mai, dont les week-ends ont souvent le bon goût de se prolonger par 
un lundi férié, permettant aux cachanais de bénéficier d'un jour de ghlânde supplémentaire. Seulement, 
voilà, en ce premier lundi de mai, peu avant l'heure de dîner, certains ont décidé de faire du bruit au milieu 
du parking du CROUS : de la musique et des éclats de voix, c'en est trop! Le cri du coeur sort de la gorge: 
"Quel est l'outrecuidant foutriquet qui ose me déranger en pleine grasse matinée?" Un rapide coup d'oeil du 
balcon le confirme : ils sont là, dix mètres plus bas, dansant en cercle au rythme de musiques latino, 
semblant obéir aux ordres de l'un d'entre eux. Serait-ce une de ces nouvelles danses tribales d'origine 
cachanaise? Que nenni! Il s'agit du club salsa de l'école - EnsSalsa -qui s'entraîne et qui a profité du temps 
agréable pour danser au beau milieu de l'allée centrale du parking!  
Mais quel est donc ce club qui se cache dernière ce nom: EnsSalsa, et ce T-Shirt, devenu signe de 
reconnaissance entre ses membres? Selon toute vraisemblance ils prennent des cours de salsa (quoi de plus 
normal pour un club salsa?) le lundi de 18h30 à 20h30 ( et parfois même au delà) dans la salle des pongistes 
du gymnase. On dit même que certains d'entre eux sauraient danser la salsa ! En fait après sept mois de 
cours la plupart des danseurs sont capables de faire beaucoup de choses et de guider presque n'importe 
quelle fille sans trop de difficultés, et les filles n'ont plus de problèmes lorsque le guidage est celui d'un 
danseur ne faisant pas partie du club, les efforts de leur prof -dj parisien de renom- semblent avoir porté 
leurs fruits... Et pour cause! Tout au long de l'année, la motivation et la persévérance des danseuses et des 
danseurs se sont ajoutées à l'excellente et non moins pédagogique méthode de leur prof: chaque semaine ils 
effectuent une sortie en boîte latino à Paris (auquelle tout le monde est convié, salsalero (a) ou pas, voir "les 
sorties sympa" sur le réseau). Ces sorties sont une occasion unique de voir ce que Paris a de mieux comme 
danseur de salsa, mais c'est surtout la possibilité de se faire plaisir et de faire plaisir en dansant : quoi de 
plus agréable que le sourire d'une jolie fille à qui on arrive à faire exécuter les passes les plus belles et les 
plus inattendues (tels ces sacs de noeuds avec les bras, qui se font et se défont avec une dextérité 
étonnante)? C'est ainsi que l'on ne compte plus les lieux où on a pu voir danser les membres de l'EnsSalsa : 
le mythique Cava-Cava, la Casa 128, la Pachanga, la Chapelle des Lombards, le Black Bear... Oui, la 
motivation est bien la caractéristique première de cette bande de joyeux drilles, mais il n'y a pas que cela : 
leur imagination semble sans limite. C'est ainsi, qu'il y a quelque temps ils ont été aperçus (et même 
remarqués) sous la Tour Eiffel en train de danser la salsa, ou que, pas plus tard qu'il y a une dizaine de jours, 
ils nous ont gratifiés de quelques magnifiques ruedas au pied des marches du Sacré Coeur sous un soleil 
magnifique et devant un public charmé. Au fond ces gens-là sont bien sympathiques, et finalement ça doit 
certainement valoir le coup de les accompagner un soir lors d'une période creuse de travail (pour se changer 
les idées), après un examen (pour se détendre un peu), ou même avant un examen (pour ceux qui n'ont 
vraiment peur de rien), tant pour la qualité des danseuses et des danseurs qu'ils rencontrent que pour leur 
bonne humeur contagieuse...  

Patrick
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Le COW 
 

( ça veut dire Comité d’Organisation du WEI de l’ENS Cachan ( WEI ça veut dire Week End 
d’Intégration ( ça veut dire grosse fête en septembre … voir la philosophie du truc )) ( pour ce qui 
ont trouvé un parenthèse en moins, je dis : c’est vrai, mais il est tard là.. ) 
 

• la philosophie du truc 
Permettre aux élèves en première année de l’ENS de se retrouver tous ensemble durant un week-
end pour s’intégrer (c’est le mot ?) à la vie de l’école ( la vie étudiante, cela va sans dire ). 
Le WEI n’est pas une séance de bizutage collectif, l’esprit que nous voulons lui donner est aux 
antipodes de l’usinage de l’ENSAM dont certains ont dû entendre parler… Nous voulons que le 
WEI soit pour les nouveaux une invitation à devenir acteur de la vie étudiante de l’école, mais 
aussi du campus ; c’est pourquoi le WEI 2000 se veut dynamisant et ouvert ! 
 

• Info en avant première : 
 

LE WEEK END D’INTEGRATION 2000 aura lieu 
du vendredi 15 septembre au  dimanche 17 

Le lieu du WEI restera bien entendu secret jusqu’au dernier moment afin de maintenir le sec... le 
sec... le suspense … 

 
Kiseki ki s’enokupe ? 
Les malheureuses victimes de l’été 2000 seront pour le BdE : 
Benoît Rousseau, Eric Dané, Gwenn Parent et bien sûr, la mascotte du COW, j’ai nommé Meuh ; 
enfin c’est ceux qui ont déjà signé, il risque d’y en avoir d’autres... 
Peut-être toi ? 
 
 

• Infos en vrac : 
 
Le WEI devrait rassembler 300 pers. ( sur la base des années précédentes 
voire plus si Ker Lann accepte un Wei commun avec nous ), et la formule 
d’activités par équipes managées par deux anciens devrait être reconduite. 
C’est pourquoi, nous recherchons beaucoup, beaucoup ( une cinquantaine ) de Normaliens 
pour être « chef d’équipe » ( = les anciens : sorte de parrainage). Contactez nous au plus tôt à 
bde@crans.ens-cachan.fr ou bien inscrivez-vous à la K-Fet entre 12h et 14h. 
Les clubs BDS/BDE seront sollicités ( ou le sont déjà ) pour réaliser des animations durant le 
week-end : cela implique les assoc’ rattachées à ces Bureaux, on en oublie ? 
Bien entendu, nous sommes entièrement ouverts à vos propositions ou à vos idées concernant le 
WEI, alors n’hésitez pas à nous les envoyer, voire même à proposer vos petits bras bien musclés : 
c’est pour cela qu’on a créé le Comité d’Organisation du WEI... Parce que plus on est de fou, plus 
on rit : pour l’instant, le BdE, c’est bien normal, est sur l’affaire. A terme, on espère que ceux qui 
ne font pas parti du Bureau et qui souhaitent malgré tout participer viennent nous faire partager 
leur dynamique dynamite vitaminée qui va transformer le campus de l’an prochain en un véritable 
lieu de vie où le maximum de personnes pourra se retrouver ( de « J’entretiens mon corps » au 
FODENSC, derrière le bar ou à l’Aumônerie, etc.). 
 
Le COW ne gère pas seulement le Week-end : le WEI, c’est aussi les semaines avant ! 
L’intégration jouera aussi sur les activités que nous pourrons proposer avant le départ  pour que les 
impétrants prennent leurs repères sur le campus, sur Paris, et commencent à se connaître. 
Là, on doit avoir tout dit ! 
 

 Qu’est-ce qu’on est bon ! Pas comme les autres gros 
méchants !!
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 Agenda : en bref. 
 
Mardi 9/05 : ciné club en plein air. Bar et barbecue tenus par le BdE. 
Mardi 16/05 : la nuit du tennis. Le BdS s'occupe du barbecue. 
Jeudi 11/05 : soirée SONO, barbecue, musique.  Ou sortie club Rock. 
Mardi 23/05 : soirée café-théatre. 

DERNIERE SEQUENCE AU CINE-CLUB  
   ON CONNAIT LA CHANSON en Plein-Air et BARBECUE-KRO  
                                                  MARDI 9 MAI A 20h30 SUR LA BUTTE  
 
Hé oui pour la dernière du Ciné-Club, la traditionnelle projection sur la butte aura lieu Mardi soir.  
Mais la nouveauté cette année, c'est qu'avec nos amis du B.D.E on vous propose un petit barbec.et 
un coup à boire.  
Je sais ce que vous pensez : un rendez-vous aussi alléchant ne se rate sous aucun prétexte. Hé bien 
vous avez raison. Et si vous croyez que la pluie peut gâcher une si douce soirée , vous avez cette 
fois tort car le valeureux B.D.E. nous a certifié que contre vents et marées il assurerait le barbec... 
et s’il le faut au Pavillon Des Jardins.  
En résumé aucune raison pour ne pas venir voir On Connaît La Chanson  (1997) d 'Alain Resnais , 
César du meilleur film et du meilleur scénario et de meilleur acteur/actrice et tout et tout , avec 
S.Azéma , J.P.Bacri , A.Jaoui , A Dussolier , L.Wilson....  
On essaiera même de vous distribuer les paroles pour chanter ensemble si ça vous branche . 
Soirée Café-théâtre. 
 
A ne rater sous aucun prétextes ! (et surtout pas celui des partiels)!  
La soirée café théâtre initialement prévue le 16 mai est reportée le mardi 23 pour laisser plus de 
temps aux artistes de peaufiner leur travail. La soirée devrait être mémorable! Au programme: des 
sketches (Guitry, Reza, et même Molière s'il vous plait...), de l'impro avec une équipe de choc, des 
groupes de musique, un spectacle du club de la honte, des courts-métrages, une démo torride de 
salsa... Ces nourritures célestes s'accompagneront de mets plus terrestres: il y aura à boire, à 
manger, et même si vous êtes sages une kokarde.  
 
Alors R-V mardi 23 a la salle de concert a 21h !  
P.S: le rire est une excellente antidote au stress des examens... 

Laure. 

Bien 
Un week-end sans les Fontenaysiennes. 
 
Le Krobot participe à la Coupe de France de Robotique le week-end de l’ascension, c’est-à-dire 
du 31 mai au 4 juin, à la Ferté Bernard (près du Mans). Vous êtes tous invités à venir nous soutenir 
ou même nous aider, si certains se sentent un cœur de mécanicien ou d’électronicien. Il est possible 
de ne venir que quelques jours bien sûr. Ce n’est pas le week-end où l’on rencontre le plus de 
Fontenaysiennes mais l’ambiance y est très sympathique et la coupe est le prétexte à une grande 
fête dans la ville. Cette année, le mythique groupe Tri Yann est invité. Concert à ne manquer pour 
rien au monde, même pas les inter-Agros ! 
 
Pour les nombreuses personnes intéressées, il faut se manifester au plus vite auprès du krobot : 
krobot@crans.ens-cachan.fr ou 01.46.63.83.01, surtout s’ils désirent avoir un ordre de mission de 
l’école. Il faut ensuite que l’on s’organise pour le transport.  
 
Pour ceux que d’énormes contraintes retiendraient à Paris, la coupe sera diffusée dans l’émission 
E=M6 courant juin. 

Brebis. 
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 Et pour conclure, quelques mots sur les activités qui sont déjà passées, mais rien de tel qu’un petit 
rappel pour ceux qui ont manqué les séances... 
Séquence souvenir, séquence émotion ! 
Emotion, hunnn, huuuennn, émoootion... Chér... 
 
D’abord, y’a eu la chasse aux oeufs organisée pour Pâques. En direct avec les images :  « Y'en 

avez partout  , jusque dans les arbres . A la fin, certaines avaient 

une bonne récolte, qu'elles n'ont pas hésité à partager.  Merci. » 

 

 

Un Week-end avec des Fontenaysiennes. 
 
Faire le pélé de Chartres, plusieurs solutions… 
Avec les fachos ? Non !.. 
Avec les tradis ? Si vous voulez, mais c’est pas le top. 
Alors il reste la Marche des Etudiants ! 
 
Un pélerinage ? C’est… 
1- Une marche : au cours d’un week-end, en direction de Chartres, des jeunes gens cheminent au 
milieu de la nature par petits groupes. 
2- Le temps de respirer : ils quittent leur petit confort, ils relâchent le rythme effréné de leur vie, ils 
prennent du temps pour eux et pour les autres, simplement. 
3- Une rencontre : ils sont de différents horizons et ils partagent des expériences de vie, des 
expériences de foi. Certains viennent là pour voir, beaucoup se posent des questions. Et ils mettent 
en commun leurs réponses, leurs sentiments, leur façon de vivre leur « Être chrétien ». 
A Chartres, on se met en marche. Une marche intérieure peuplée de rencontres. C’est à travers 
cette communion des différences, cette diversité des chants, cette multitude de certitudes qui 
s’interrogent mutuellement que germe dans le cœur de ceux qui le souhaitent l’envie de découvrir 
Dieu, d’apprendre à l’écouter. 

Aumônerie des étudiants. 

Après il y a le grand événement culturel de Le Loup et Pierre. 
Dommage pour ceux qui ont loupé le jeu du lapin : ça c'était réellement fantastique. Fallait voir : 
cette dextérité des oreilles, ce délicat frétillement du nez, ces bonds si agiles, ces moustaches si 
bien brossées. Et tout ça sur un fond d'"Also sprach Zarathoustra" détonnant, mené par un maestro 
poète et sous les cris d'un public en délire alors que des chasseurs tout droit sortis de "Tintin au 
Congo" s'étouffaient à lancer des "Le lapin !! (...)".... 
Si y’avais un lapin, si ! Ah, vous ne l’avez pas vu vous ! Heureusement, j’ai la photo. 
 
Et maintenant, un petit mot de l’homme clé de ce show, Samuel Sene : 
« Les 27 et 28 avril, ce sont plus de 400 personnes qui ont pu 
voir le spectacle "Le loup 
 et Pierre". Cette création originale regroupait l'orchestre du 
FODENSC et des 
acteurs du club théâtre, en tout 58 artistes qui évoluaient sur 
scène dans un monde de sons, de couleurs et de magie. Le FODENSC 
est très heureux de cette première expérience. C'était un premier 
spectacle, une première expérience, le premier concert d'un 
orchestre jeune, mais ce n'est certainement pas la dernière fois 

t d l d FODENSC F ti O h t l d

Notamment de 
Fontenay ! 

Où se promènent des 
Fodensc lapins !? 


